

**Pregunta con solicitud de respuesta escrita E-001011/2024  
al vicepresidente de la Comisión / alto representante de la Unión para Asuntos Exteriores y  
Política de Seguridad**

Artículo 138 del Reglamento interno

**David Lega** (PPE), **Lukas Mandl** (PPE), **Andrus Ansip** (Renew), **Miriam Lexmann** (PPE), **Katrin Langensiepen** (Verts/ALE), **Andrey Kovatchev** (PPE), **Antonio López-Istúriz White** (PPE)

Asunto: Apoyo a los Acuerdos de Abraham como paso hacia la paz regional

La red de Acuerdos de Abraham del Parlamento Europeo se creó en junio de 2023 con el fin de apoyar la normalización diplomática entre Israel y el mundo árabe. El 7 de octubre de 2023, el acto terrorista de Hamás destruyó las esperanzas de un progreso duradero hacia la paz. La situación de seguridad de Israel sigue siendo alarmante y el pueblo de Gaza continúa enfrentándose a una crisis humanitaria, incluida una inminente catástrofe de hambruna.

A pesar de todo, no se pierde la esperanza. La Declaración de los Acuerdos de Abraham, de septiembre de 2020, muestra los valores comunes de tolerancia, diálogo, respeto de la dignidad humana y libertad.

La solución de los dos Estados sigue siendo la mejor manera de lograr la paz en un Oriente Próximo seguro y próspero. Los Acuerdos de Abraham son un marco de apoyo primordial para alcanzar este objetivo. Junto con otras ayudas, la Comisión ha asignado 18 millones EUR con el fin de reforzar la estabilidad regional en apoyo de los Acuerdos de Abraham, en particular a la luz del 7 de octubre. Hay que seguir invirtiendo en la paz.

Preguntamos, por consiguiente:

1. ¿Cómo contribuyen los fondos adicionales previstos en el documento de acción de la Comisión, de noviembre de 2023, titulado «Regional EU-Israel cooperation in support of the Abraham Accords, and fight against antisemitism and fostering Jewish life» (Cooperación regional UE-Israel en apoyo de los Acuerdos de Abraham, la lucha contra el antisemitismo y el apoyo a la vida judía) a desarrollar una cultura de paz en todo Oriente Próximo, especialmente en lo que respecta a la educación?
2. ¿Cómo puede sistematizarse el apoyo de la Unión a los Acuerdos de Abraham a fin de que contribuya a un proceso de paz creciente y sostenible en Oriente Próximo?

Presentación: 4.4.2024